

12 mar 2004 -12:30

PB-Madrid-décision du Gouvernement de mettre les drapeaux en berne-20040312

Madrid : les attentats du 11 mars : décision du gouvernement de mettre les drapeaux en berne

Madrid : les attentats du 11 mars : décision du gouvernement de mettre les drapeaux en berne

En guise de solidarité avec le peuple espagnol, de compassion avec les familles des victimes et de participation au deuil, le Conseil des Ministres a décidé de mettre en berne les drapeaux pendant les trois jours du deuil national espagnol. Notification en annexe.